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秋 晴 のおたより 

さわやかな秋晴れの続く今日この頃、皆様いかがお過ごしでしょうか！ 

読書の秋！スポーツの秋！食欲の秋！と言われますが、皆さんは何が一番楽しみでし

ょうか？ 私は何と言っても食欲（お酒 ）の秋！が楽しみです。 

さて現在、全国の各地区で秋季高校野球大会が開催されています。この大会は、来春

のセンバツ甲子園大会出場の参考資料となる重要な大会です。愛媛県大会も先週末に

準々決勝が行われ、ベスト 4 まで決まりました。今週末には代表３校が決定し、今月

末からは四国大会が始まります。（四国の甲子園出場枠は２校です） 

残念ながら母校の松山北高は準々決勝で敗れ、来春の甲子園出場は叶いませんでした

が、久しぶりのベスト 8 進出でＯＢ連中も大いに盛り上がりました。夏の選手権大会

では８強以上、あわよくば（弱気？）甲子園出場の夢を叶えて欲しいものです。 
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